

# Reise nach Thüringen

**Sonntag, 20. bis Freitag, 25. Mai 2012**

29 Personen - Seniorenklub-Mitglieder und wenige "Zugewandte" - haben ein paar eindrucksvolle Tage im deutschen Bundesland Thüringen verbracht. Stationiert waren wir in Apfelstädt, in der Nähe von Erfurt. Anlässlich der Ausflüge hörten wir viel Interessantes über berühmte Persönlichkeiten und durften zahlreiche Baudenkmäler bewundern. Daneben kam aber auch Freizeit für individuelle Unternehmungen und "geselliges Beisammensein" nicht zu kurz. Glück hatten wir mit dem Wetter, die Regenschirme hätten wir getrost zu Hause lassen können.

Nach der Cafahrt am Sonntag via Bern – Zürich – Schaffhausen – Stuttgart – Würzburg wandelten wir am Montag anlässlich eines geführten Rundgangs in [Weimar](#) auf den Spuren vieler deutscher Klassiker wie Luther, Cranach, Bach, Liszt, Schiller und vor allem Johann Wolfgang von Goethe.

Am Dienstag standen eine Stadtrundfahrt und ein geführter Rundgang durch historische Strassen und Plätze in [Eisenach](#) auf dem Programm. Auch dort stiessen wir auf Namen berühmter Persönlichkeiten – nicht zuletzt auf jenen der Heiligen Elisabeth. Am Nachmittag liessen wir uns durch die Räumlichkeiten der [Wartburg](#) führen und erfuhren viel Interessantes über das Wirken des Reformators Martin Luther.

Weniger hörten wir am Mittwoch in [Saalfeld](#), einer Stadt an der Böhmisches Strasse, von berühmten Persönlichkeiten, aber wir durften wunderschöne Baudenkmäler aus den Zeiten der Romanik, der Spätgotik und der Renaissance bewundern und uns durch die Feengrotte führen lassen. Auf der Rückfahrt schalteten wir einen Zwischenhalt im ebenfalls wunderschönen [Rudolstadt](#) ein.

Für einen weiteren Hochgenuss hatten wir den Donnerstag reserviert: Wir genossen einen geführten Rundgang durch [Erfurt](#), wo wir ausser auf die Spuren der bereits erwähnten Persönlichkeiten unter anderem auf jene von Adam Riese, dem "Vater der Rechenkünste" stiessen und zahlreiche Baudenkmäler aus verschiedenen Epochen bewundern konnten.

Um viele Eindrücke und Erinnerungen reicher liessen wir uns am Samstag über Würzburg – Heilbronn – Freiburg i.B. – Basel zurück nach Hause chauffieren.

Vor dem Besuch der Feengrotte Saalfeld wurden wir in den braunen Kleidungsschutz-Umhängen fotografiert:

